

Sehr geehrte Offiziere

Geschätzte Kameradinnen und Kameraden

Sehr geehrte Damen und Herren

Ich danke der **OG Bern**, und im speziellen dem
Vorstand, **im Namen des UOV Bern**, für die **heutige
Einladung** und ganz besonders **für konstruktive
Zusammenarbeit** der vergangenen Jahre.

Die OG Bern und der UOV Bern sind Partner.

Wir haben **weitgehend die gleichen Ziele**,
auch wenn unser Status als Unteroffiziere und
somit die Anerkennung als Kader in Armee
und Gesellschaft seit je her Unterschiede
aufweisen.

Wir haben ähnliche Denkweisen.

**Ähnliche Denkweisen aber mit wertvollen
Akzentverschiebungen**, bedingt durch die
unterschiedliche Bildung und Ausbildung, die
**unterschiedlichen Führungsebenen und
Führungsaufgaben** in denen wir wirken, sowie die
unterschiedlichen Verantwortungsbereiche die wir
wahrnehmen.

Die OG Bern und der UOV Bern sind auch Partner, wenn es darum geht, unsere Sichtweisen in der Sicherheitspolitik überzeugend darzustellen, ich denke dabei zum Beispiel an unser breit abgestütztes und erfolgreiches Bündnis gegen die **Initiative „Schutz vor Waffengewalt“** oder die Notwendigkeit des Zusammenstehens bei der zu erwartenden **Initiative „Abschaffung Milizarmee“**.

Die OG Bern und der UOV Bern sind weiterhin Partner, wenn es darum geht, eher technisch orientierte Veranstaltungen für unsere Mitglieder, auch unter Miteinbezug der Vereinigung der Berner Division, zu organisieren, denn gerade in Umbruchzeiten wird die gradunabhängige Nutzung von Synergien zwingend.

Nebst unserer schon mit Freude überwiesenen Spende für die Fahne, möchten wir deshalb dem Vorstand, als Dankeschön für diese erfolgreiche und komplementäre Zusammenarbeit, noch diesen **Premium-Whisky aus dem Berner Oberland** überreichen.

Das **Wort Whisky** stammt ja bekanntlich aus
der **gälischen Sprache** und bedeutet **Lebenswasser**,
in Frühzeiten war dies eine der unzähligen
Versuche die **Sterblichkeit** durch Destillation,
Elaboration und lange Lagerung zu **überwinden**.

Dieser Whisky hier, erhielt seine Reife und
Geschmacksnote durch eine Lagerung in
Eichenfässern aus dem Jahr **1875**.

Das ergibt zwar nicht ganz 150 Jahre, aber wir
hoffen dennoch, **dass dieser ganz besondere Geist**
in der Flasche, die Arbeit des Vorstandes im
Jubiläumsjahr etwas unterstützt, sei es als
Ideenlieferant, als Problemlöser oder gar als
Entscheidungsbeschleuniger bei Ambivalenzen.

In diesem Sinne gratulieren wir der OG Bern
herzlich zur 150. Mitgliederversammlung
und wünschen Ihr **alles Gute für eine weiterhin**
erfolgreiche Zukunft.

Vielen Dank!